



“Sólo desde las aulas es posible transformar Sonora”: Alfonso Durazo, Gobernador

Un reconocimiento a docentes con más de 60 años de trayectoria, en el marco de la celebración del Día del Maestro, entregó el gobernador Alfonso Durazo Montaña.

El mandatario estatal resaltó la importante labor que los profesores hacen en la formación de los sonorenses, en especial a Reynaldo Montelongo, por sus 61 años de servicio; Malvina Avilés Meza, por 64 años, Gloria Nogales Méndez, por 67, y Alicia Hurtado, por 68 años.

<https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Solo-desde-las-aulas-es-posible-transformar-Sonora-Alfonso-Durazo-Gobernador-20220516-0032.html>